
市郡総体を終えて

校長 石井 純

私が中学生だった頃は、全員が部活動に入 ２．体力を向上させ、健康的な生活を送るこ

るルールでした。毎日遅くまで練習して、休 と

みは年に数日。まさに部活漬けの毎日で、残 ３．心身のリフレッシュをして、明るく充実

念ながら辛い思い出しか浮かんできません。 した学校生活を送ること

今の中学生たちが明るく熱心に取り組んでい ４．母校愛や郷土愛を育むこと

るのを見て、うらやましく感じます。（同じ ５．スポーツに一生親しむための下地を作る

ように感じる保護者の方もいらっしゃるので こと

はないでしょうか。） こういった目的の達成に、結果（成績）は

ただ、練習をいくら頑張っても、吉田輝星 あまり関係ないかもしれません。

選手のようにプロになって活躍できる人はほ さて、市郡総体が終わりました。残念なが

んの一握りです。勉強との両立は大変ですし、 ら負けてしまった３年生の中には、完全燃焼

けがをしたり、友達とのトラブルがおきてし できなかった人もいるでしょう。しかし、今

まったりすることもあります。それなのに、 までの時間が無駄になったわけではありませ

なぜ部活動をするのでしょうか。 ん。後で振り返ってみれば、きっと大事な時

部活動は、学校の教育活動の一つとして、 間だったことに気付くはずです。

例えば運動部では、「競技力の向上」以外に そして、全県大会に出場できる皆さんは、

も次のような目的があります。 勝ち抜いた自信を胸に再スタートです。ここ

１．友情やスポーツマンシップ、相手への思 で満足せず、更に大きな目標に向かって、一

いやり、周囲への感謝の心など、豊かな人 日一日を大切に過ごしてください。健闘を祈

間性や社会性を身に付けること ります。

大いに盛り上がった体育祭

５月２３日（木）、「Best Special Time ～仲間との絆で勝利をつかみ取れ～」のテーマ

で体育祭を開催しました。学級会で学級対抗全員リレーの走順やクラスアピールの内容を話

し合い、放課後にクラス一丸となって練習に取り組みました。当日は互いに応援し合いなが

ら大いに盛り上がり、どの生徒も笑顔で終えることができました。100ｍ走の参加を希望制

にするなど、新しい試みも好評だったようです。また、係の生徒たちは協力し合いながら自

分の役割をしっかりやり遂げ、体育祭を成功に導いてくれました。
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市郡総合体育大会 ６月１５･１６日

【団体】
優 勝 バレーボール（全県出場）

準優勝 バスケットボール女子（全県出場）
バスケットボール男子
卓球男子（全県出場）
柔道男子（全県出場）

第３位 剣道男子（全県出場）
卓球女子 野球

【個人】
柔道男子

優 勝 ○○○○ ○○○○○

準優勝 ○○○○

第３位 ○○○○ ○○○○

柔道女子
優 勝 ○○○○

剣道男子
準優勝 ○○○○
第３位 ○○○○

卓球男子
第３位 ○○○○○

卓球女子
ベスト８ ○○○○

陸上競技
第１位 ○○○○（女子共通 100mH）

第２位 ○○○○（女子共通走幅跳）

第３位 ○○○○（女子 1年 100m）

○○○○（女子共通走幅跳）

女子共通４× 100mリレー

（○○○、○○○、○○、○○、○○）
第６位 ○○○○（男子 1年 100m）

７月の行事予定

２日（火）３年実力テスト

４日 (木) 吹奏楽・県総体激励会

６日 (土) 県総合体育大会（柔道 ～７日）

７日（日）吹奏楽ｺﾝｸｰﾙ中央地区大会

８日（月）天中祭がんばろう集会

10日（水）チャレンジテスト

13日（土) 県総合体育大会（～15日）

15日 (月) 海の日

17日 (水) 情報モラル講座

22日 (月) 県総体報告会、東北・全国大会激励会

夏休み前集会

23日 (火) 夏季休業（～８／２３）

全校三者面談（～７／２６）

前期生徒総会で前向きな意見交換
５月１５日（水）、前期生徒総会を行いました。

生徒会執行部や学年委員会・専門委員会の活動計画

に対する質問や意見が各学級から出され、それぞれ

の代表が答弁しました。どの生徒の発言からも、自

分たちの天王中を

自分たちの手でよ

りよくしていこう

する、前向きな姿

勢が伝わってきま

した。

一つになった激励会
１年生１８名、２年生１０名、３年生１１名の生

徒が自主的に応援団になり、連日朝早くから練習に

励みました。６月１３日（木）の激励会では、応援

団のリードで天中生が一つになり、互いに激励し合

いました。各部の決

意表明やエールには、

今までの部活動の集

大成としてこの大会

にかける３年生の意

気込みが感じられま

した。

学校運営協議会を開催しました

５月１５日（水）に第１回学校運営協議会

を開催し、今年度の本校の取り組みに対する

ご意見をいただきました。また、当日開催し

ていた生徒総会を参観していただいたき、「生

徒の発言の内容や態度が素晴らしい。聞く生

徒も真剣だった。ぜひ生徒の意見を生かして

ほしい。」というご感想をいただきました。

【学校運営協議会委員 (敬称略 校長・教頭除く)】

・○○○○（元ＰＴＡ会長）

・○○○○（前ＰＴＡ会長）

・○○○○（ＰＴＡ会長）

・○○○○（元二田保育園長）

・○○○○（市国際交流協会委員）

・○○○○（地域住民代表）

・○○○○（地域コーディネーター）

・○○○○（「総合的な学習の時間」講師）

水の事故に注意
海水浴のシーズンが近付いてきましたが、次のこ

とを守って、安全に楽しみましょう。

・遊泳には保護者等、責任のある大人と行くこと。

・海開き前、シーズン終了後の海には入らないこと。

・遊泳禁止区域には立ち入らないこと。

・川や沼などは水流や深みなどが把握できず危険な

ため遊泳しないこと。


